

Asciende a tres los fallecidos en accidente de tránsito en provincia cubana de Mayabeque



Foto: Internet.

La Habana, 13 jun (RHC) Un parte actualizado esta tarde contabiliza tres personas fallecidas y varios lesionados en un accidente de tránsito, ocurrido en la mañana de este martes en la occidental provincia cubana de Mayabeque.

Según el noticiero de la televisión nacional, tres niños permanecen hospitalizados en la institución pediátrica Elíseo Noel Caamaño de Matanzas, a unos 100 kilómetros de La Habana.

Entre estos, Nayeis González Villamil, de 10 años, está reportada en estado crítico en terapia intensiva, debido a un trauma craneal severo.

Asimismo, en el también matancero centro asistencial Faustino Pérez, reciben atención especializada seis pacientes mayores de edad.

El trágico suceso ocurrió en el kilómetro 73 de Vía Blanca, en los límites entre las dos provincias citadas, al colisionar un camión cisterna contra otro destinado a la transportación de pasajeros. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/325479-asciende-a-tres-los-fallecidos-en-accidente-de-transito-en-provincia-cubana-de-mayabeque>



Radio Habana Cuba